

# NOTICIES NOTICIES

## AYUNTAMIENTO

### Sesión ordinaria de 16-10-75

Se leyó una instancia formulada por el Sr. Secretario de este Ayuntamiento en relación con las horas extraordinarias a prestar por los funcionarios municipales, no llegándose a debatir la cuestión porque dicho funcionario manifestó que desistía de su petición.

Se presentó el libro de inventarios y balances y se acordó incluir en el mismo, a la vista de los planos presentados, el terreno adquirido por este Ayuntamiento para vertedero de basuras, disponiéndose que se hagan las gestiones al efecto necesarias para obtener, mediante escritura pública, la cesión de los terrenos ofrecidos por los Sres. Dantí, Margenat y Vives-Manent, cercanos a las escuelas de El Rieral.

Se habló de la conveniencia de establecer un mínimo de superficie para los solares edificables en este Municipio, aplicable a las urbanizaciones y se acordó establecer el mismo en 600 metros cuadrados.

Se examinaron y aprobaron los siguientes expedientes de concesión de permisos de obras particulares: a D. José Mostazo Alba y a D. Cipriano Moreno Juez para obras de distribución y ampliación de vivienda; a D. Luís Galobart Durán, a D.<sup>a</sup> Carmen Velasco Sánchez, a D. Víctor Contreras Pérez, a D. Antonio Martínez Sánchez y a D. Antonio Fernández Torres, para construir sendas viviendas unifamiliares.

Se examinaron facturas y se aprobaron con cargo al presupuesto ordinario del corriente año por un importe de 1.158.884 Ptas.

No se aprobaron los padrones correspondientes al arbitrio municipal sobre la riqueza rústica y sobre la riqueza urbana del año 1975 por estimar más conveniente esperar los resultados de la nueva revisión que lleva a cabo Hacienda en este Municipio, disponiéndose asimismo la anulación de los enviados por el Sr. Secretario al Servicio de Recaudación para preparar los recibos.

Se aprobó el padrón correspondiente a la prestación de transportes del año actual, cuyo importe es de 53.750 Ptas. para 35 contribuyentes.

A propuesta de la Alcaldía, siendo obligatoria la residencia del Sr. Secretario en el Municipio, cosa que no venía haciendo hasta la fecha y considerando impropio realizar obras de acondicionamiento en la vivienda que antes ocupaba en la Casa Consistorial, se acordó cederle el piso que tiene arrendado el Ayuntamiento en la plaza del mismo nombre, núm. 4, puerta 2.<sup>a</sup>

Se habló luego de la financiación de los gastos que originará la confección de proyectos de urbanización de la plaza Maragall y de un puente sobre la riera de Tenas en las proximidades del Vado, acordándose que para los mismos se consigne la oportuna partida en el estado de gastos del presupuesto correspondiente al próximo año.

Se acordó encargar al Sr. Secretario que confeccione un estudio sobre el estado económico actual del Ayuntamiento, a fin de que la Corporación conozca la situación y las posibilidades de cobros y de pagos para establecer la programación adecuada.

Se aprobó una propuesta del Sr. Alcalde en el sentido de que por Secretaría se haga un informe, para la primera sesión del próximo noviembre, comprensivo de los acuerdos que el Ayuntamiento adoptó durante

el período correspondiente a los años 1960 a 1965, ambos inclusive.

Planteada la necesidad de cambiar las señales de la población existente y colocar incluso otras nuevas en los lugares que no las tienen, se acordó encargar al concejal Sr. Torrellas que prepare, ayudado por el aparejador municipal, una propuesta detallada en tal sentido.

Por último, previa declaración de urgencia, se acordó imponer en el año próximo el derecho o tasa correspondiente a los aprovechamientos especiales de las vías públicas con postes, líneas, palomillas, etc. por parte de las empresas que utilicen el suelo, vuelo y subsuelo del común para prestación de servicios públicos, usos industriales, etc., disponiéndose que por la Alcaldía se inicie el oportuno expediente a fin de obtener la aprobación de dicha imposición y de la ordenanza fiscal correspondiente.

### Sesión del día 6 de Noviembre de 1975

Se concedieron los siguientes permisos de obras particulares: A D. Joaquín Soler Vázquez para construir una vivienda en la urbanización «Mas Vendrell», solar núm. 96. A D. Saturnino Villanova Omella para ampliar una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 1-bis. A D. José María Tidor Sánchez para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 159. A D. José María Tidor Sánchez para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 161. A D. José María Tidor Sánchez para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 160. A D. Benito Castro Vacas para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 68. A D. Pedro Giménez Guaita para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 60. A D. Enrique Camps Ibars para construir una vivienda en la urbanización «Font de St. Joan», solar núm. 23. A D. Carlos Júlvez Aranda para ampliar su vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 141. A D. Angel Rivas Alarcón para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 69. A D. José Peinado Barranco para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 15. A D. Alfredo Ubeda Penadés para construir una vivienda en la urbanización «Can Sabater», solar núm. 14. A D. Juan Figuerola y esposa para ampliar una vivienda en la urbanización «Mas Vendrell», solar núm. 126-127. A D. José Salguero Albacete para construir una vivienda en la urbanización «Can Font», solar núm. 60.

Se aprobó el padrón de la tasa por inspección de motores, transformadores, etc. para el año 1975 por un importe de 291.850 pesetas para 129 contribuyentes.

Se aceptó la propuesta formulada por la empresa GENERAL DE AGUAS SCHOHL-Asociados para realizar trabajos de prospección hidrogeológica para captación de agua destinada al abastecimiento de la población por la cantidad de 220.000 pesetas, contándose aparte el Impuesto de Tráfico de Empresas y la remuneración de dos peones auxiliares.

Dada lectura a las actas de las sesiones celebradas por la Comisión de Hacienda, se acordó a propuesta del Sr. Secretario una revisión de las cuentas de los años 1973 y 1974, así como de los pagos habidos desde el 12 de junio de este año 1975, en presencia de un funcionario del Servicio de Inspección.

Dada lectura a una larga moción de la Alcaldía, se

acon  
creta  
lo c  
trati  
Durá  
men  
la a  
grati  
emol  
Tota  
Se  
que  
brad  
de la

Sesión

S  
hace  
cipal  
dispo  
a las

Sesión

Se  
zadas  
los M  
Sant  
acore

Se  
nombr  
de R  
corre  
Muni

Se  
las o  
1976.

Se  
con c  
«Dep  
braci  
final  
26 de

Se  
trami  
para  
en el  
medi  
la Co

Se  
trami  
mest  
instal  
eléct  
en cu  
técni

Se  
trami  
obter  
gráfi  
cuent  
nicos

Se  
trami  
solic